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4 組  

今年の体育大会では、勝ち負けにこだわらず、最後まで全力で

あきらめず楽しんで取り組む大切さをとても実感しました。全校

練習や学年練習は暑くてしんどかったです。でも、少なくなった

練習時間でもてきぱきと行動をしてきたので本番とてもよかっ

たと思います。 

南中ソーランは最初正直少し嫌だなと思っていましたが今では

そんな気持ちが、ばかばかしく思います。一つ一つの動きを体の

指先まで意識し、学年の全員で気持ちを団結しておどるのは素晴

らしいし楽しかったです。本番では練習よりも大きな声も出せた

し終わって学級観覧席に戻った時の達成感はものすごいもので

した。体育大会はあっという間に過ぎていってしまったけれど、

自分の体で体感したことを忘れずに、来年も今年に負けないくら

いの思い出を作りたいです。 

4 組  

 今回の体育大会は、去年よりもとてもよかったと思いました。去年

は初めての体育大会で覚えることがたくさんあって大変でした。今回

は 2 回目ということもあってなんとなく覚えていたけどマスゲームが

あったりと去年とはまた違う大変さがありました。マスゲームの「南

中ソーラン」はすごくしんどくて筋肉痛もヤバかったけどとても楽し

かったです。最初の方はおどりも覚えていなくてみんなともあってい

なかったけれど、どんどんおどれるようになったときはすごくうれし

かったです。３，４組であわせておどるようになってからは「全体で

あわせたい」と思うようになりました。そして、予行・本番となり今

までの練習よりもすごくよかった「南中ソーラン」を見せることがで

きたと思います。学年全員で心を一つに全力でおどることができてと

ても楽しかったです。 

３組  

 私は、今年の体育大会はとてもよい思い出になったなと思い

ました。マスゲームは今年が初めてでどんな感じになるのか、

しっかりダンスを覚えることができるのか不安だったけど練

習するにつれて、しっかりおどれるようになりました。声もが

んばって本番は出せました。学年種目のムカデ競争は最初はな

かなか息が合わず、バンドがはずれていたけど声を出してみん

なで練習するうちに息があってきて楽しくできました。こんな

に体育大会が楽しかったと思えたのは初めてだったので、とて

も記憶に残りそうだな、と思います。来年はこの中学校で最後

の体育大会になるので今年の思いをさらに上回るくらいの体

育大会にしたいです。そして、もうすぐ始まる文化祭の取り組

みも全力でしてよい文化祭になるようにみんなで協力したい

です。 

42 回 生 の 軌

跡・・・ 

みせることがで

きましたね。 

みんなカッコい

いよ！ 
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